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A n fra g e 

der Abgeordneten Hildegard Schorn 

und Kollegen 

an den Bundesminister für Inneres 

betreffend Kriminalität im Bezirk Wien-Umgebung 

Gerade im für die Gendarmerie arbeitsreichen Umland Wiens kam 

es in den letzten Jahren zu gravierenden Einsparungsmaßnahmen. 

Allein dem Bezirksgendarmeriekommando Wien-Umgebung 2 fehlen 

derzeit 12 Beamte. Es gibt aber eine Reihe von Hinweisen, daß die 

Kriminalität vor allem in der Umgebung Wiens stark ansteigt 

Diese Situation wird noch 
dadurch verschärft, daß offensichtlich viele Delikte von 

. kriminellen Banden verübt werden. 

Der Mord an einem Revierinspektor in Maria Lanzendorf ist eines 

der traurigsten Beispiele dafür. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister 

für Inneres folgende 

A n fra g e 

1) Wie hat ~~ch ßie Kriminalität in den Bezirken Wien-Umgebung 

und Bruck/Leitha in den letzten 10 Jahren entwickelt? 

2) In welchem Ausmaß haben die Eigenturnsdeli-kte in den genannten 

Bezirken zugenommen? 

3) Welche Maßnahmen haben Sie ergriffen bzw. wollen Sie ergreifen, 

um der Kriminalität in den genannten Bezirken entgegenzutreten? 
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